

# *L'ONU salue les premiers accords de la table de dialogue avec l'ELN*

---



La Havane, 26 nov. (RHC)- Le représentant spécial des Nations Unies en Colombie, Carlos Ruiz Massieu, a salué vendredi les premiers accords conclus entre le gouvernement colombien et l'Armée de libération nationale (ELN) lors de la table de dialogue qui se tient dans la capitale vénézuélienne.

À l'issue de la première semaine de réunions dans le cadre de la recherche de la paix, le gouvernement colombien et l'ELN ont annoncé qu'ils avaient conclu trois accords visant à renforcer le nouveau processus de paix.

«Je salue le communiqué de la table de dialogue entre le gouvernement colombien et l'Armée de libération nationale (ELN) aujourd'hui à #Caracas. Au nom du Secrétaire général @antonioguterres, je remercie les parties de la confiance qu'elles nous ont accordée pour accompagner ce processus» a tweeté Carlos Ruiz Massieu ce vendredi.

Le premier fait référence aux pays accompagnateurs et garants; le second aux actions et dynamiques humanitaires; et le troisième aux déclarations et communications conjointes.

La Table de dialogue a officiellement débuté le 21 novembre, conformément à l'engagement pris par le gouvernement et l'ELN le 4 octobre.

Tout au long de sa campagne électorale, Gustavo Petro s'est engagé à promouvoir un nouveau processus de paix pour mettre fin aux décennies de conflit armé qui ensanglantent encore le pays.

Dans ce but, le président colombien a promu la politique de paix totale qui a déjà été approuvée par les deux chambres du Congrès et sanctionnée par le chef de l'État.

Source: TeleSur

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/306164-lonu-salue-les-premiers-accords-de-la-table-de-dialogue-avec-leln>



**Radio Habana Cuba**